



学校だより

園里っ子

須坂市立豊丘小学校

令和4年9月22日

文責：中沢 裕子

TEL026-245-0491

※HPでもご覧いただけます

2学期が始まって1ヶ月

2学期が始まって1ヶ月になります。夏休み中は、大勢の子ども達が4日間の「夏休み学習サポート」に参加してくれました。目的を持って意欲的に学習する子どもが多く、感心しました。保護者の皆様のご理解、ご協力ありがとうございました。また、各町では夏休み中に様々な地区の行事を計画していただきました。コロナ感染拡大の影響で実施できなかったことも多々ありましたが、役員の皆様にはご苦勞をいただき、本当にありがとうございました。



夏休み明けも、県内コロナ感染レベル6という状態がしばらく続き、市内の学校でのコロナ感染が拡大を続ける中、子ども達の安全を第一に考え、9月28日に予定されていた6年生の修学旅行は急遽11月16日に延期させていただきました。長野県の医療非常事態宣言が出されていたこともあり、幸いキャンセルに関わる費用は一切無く、延期することができました。安心、安全で心に残る修学旅行になるよう、引き続き今後のコロナ感染状況を注視していきたいと思えます。

今年度は9月に運動会がないので、夏休み明けからとても落ち着いて学習に取り組んでいます。

8月～9月の活動から



1. 2年生は、奈良川の原橋周辺で川の生き物探しをしました。小林道男さんに魚の捕り方を教えていただき、イワナを見ついたり沢ガニを捕まえたりして楽しみました。



3年生は、社会科でケイ・アイ・ナーセリーの見学をしました。土作り・たねまき・苗作りの方法や工夫を、市川さんから細かく教えていただきました。



4年生は仁礼小学校との交流を行いました。各校の紹介を行ったり、グループごとに自己紹介やゲームを行ったりして約1時間半の交流タイムを楽しみました。これからも仁礼小学校との交流は継続していきます。



5. 6年生は、総合的な学習の時間に「ジュニア・エコノミーカレッジ」の活動を行っています。これは須坂商工会議所が主催している講座で、子ども達が商品を企画、委託製造し、販売する体験を通して、商業流通の仕組みを体験的に学んでいきます。会社の立ち上げから名刺を渡す練習、協力企業に自分たちが商品化したい企画を説明する等、様々な初体験の連続です。これから11月3日の販売日に向けて活動が本格化していきます。

本校ではどの学年も様々な学習活動に「様々な人との関わり」と「体験的な学び」を取り入れています。今年度はクラブ活動でもほとんどの時間を地域の方から学んでいます。



図書館を楽しく！

常設コンテナによる資源回収に、保護者の皆様だけでなく地域の皆様にもご協力いただき、今年度は多くの図書を購入することができました。また、今年度から電子化された図書館システムにより、大幅なリニューアルも実現しました。今後も図書館が子ども達の学びの中心となるよう、資源回収へのご協力をお願いいたします。（資源回収の収益金は図書の購入にあてられます。）



豊丘小学校 開校150周年記念事業 学校資料提供のお願い

豊丘小学校は、来年度に開校150周年記念事業を計画しています。

7月26日には「豊丘小学校150周年記念事業実行委員会」を立ち上げ、学校運営委員会、公民館、園里郷土資料保存の会のご協力をいただき、準備を進めているところです。そこで、150周年記念誌作成と、園里郷土資料館記念展示にあたり、明治～昭和30年代くらいまでの豊丘小学校に関するものご提供をお願いします。ご提供いただいた物は、後に返却させていただきます。何かありましたら豊丘地域公民館までお問い合わせ、ご連絡ください。（・当時の学校行事、生活に関わる写真、・授業の様子がわかる紙ベースの資料（日記、ノートなど） ・学用品（筆記用具や習字道具、日用品、体育用品などがありましたらお知らせください。）



↑農具庫から、昔、豊丘小学校にあった二宮金次郎像発見！
園里郷土資料館に運ばれました。